

## お知らせ

2022年4月18日

三共水産株式会社

2021年7月から9月にかけて弊社が販売いたしました本まぐろについて一部商材に国の定める漁獲申請が未提出でないかの疑義について報告致します。

- 1, 対象商品            大間産本まぐろ
  
- 2, 確認内容            弊社担当者が出荷者様に申請がなされているのか口頭で確認し大間漁業協同組合・青森県水産振興課・水産庁資源管理部にも情報提供を依頼しましたが、個別の案件にはお答えできないとの事でした。  
                              弊社担当者が大間の出荷業者並び大間漁協同組合に訪問し漁獲の届出に関する情報提供を依頼いたしました。  
                              大間漁業協同組合では漁獲申請は追加申請まで行われたとの事でしたが、個別に紐づけはできず最終的な確証を得られませんでした。
  
- 3, 確認結果            弊社が取り扱いました商品の一部が、国が指定した漁獲枠内であるという確証が得られない状態であることが判りました。

弊社は、出荷者様からの送り状及び産地証明書をもとに仕入販売しておりましたが、上記の結果判明いたしました事項につきましては、弊社にとり大変遺憾な事実であり真摯に受け止めるとともに、業界内の関係されている全ての皆様に対して多大なご迷惑とご心配をおかけした事深くお詫び申し上げます。

水産物を取り扱う流通業者として、水産資源を守り法令遵守の観点からも今後は漁獲枠内である旨の確認を徹底し、水産資源のサステナビリティを担保して参る所存です。また、業界の健全な発展に貢献すべく対応いたして参ります。